

DIOCESES	Prêt.-Ador.	Adorations	Moyennes
Québec	276	2958	11
Montréal	175	1200	9
St Hyacinthe	147	1208	9
Rimouski	85	620	8
Ottawa	80	356	5
Nicolet	74	619	10
Trois-Rivières	66	716	11
Chicoutimi	57	375	8
London	45	173	5
Toronto	20	67	4
Hamilton	17	108	7
Halifax	16	168	11
Sherbrooke	10	53	6
Valleyfield	9	67	4
Kingston	5	51	10
Totaux	1080	8804	

Québec, Halifax et Trois-Rivières sont encore cette fois-ci les têtes de lignes sous le rapport de la fidélité. C'est une belle moyenne obtenue : 11 heures sur 12 ; c'est presque parfait.

Nous devons avouer que ce tableau ne donne qu'un à peu près, car il y a bien des raisons légitimes et des circonstances qui ont pu intervenir pour empêcher certains membres d'être fidèles à leur heure ; et bien des *libelli* du reste ne nous sont pas parvenus. Mais ce tableau est dressé d'après nos registres.

Nous tenons, du reste, à faire remarquer que souvent le résultat n'est pas en proportion avec le zèle déployé par nos directeurs diocésains. Nous savons que partout ils mettent un grand dévouement à s'occuper de l'Œuvre et que dans tel et tel diocèse en particulier, leur zèle et leur dévouement sont vraiment sans bornes. Nous le savons et nous les remercions ici publiquement ; Notre-Seigneur le sait aussi, et nul doute qu'il n'en tienne compte pour le jour des récompenses. Oui, nous aimons à le proclamer, ce sont nos chers et vénérés Directeurs qui font marcher l'Œuvre ; notre Association, c'est le fruit de leurs labeurs.

Mais, leur voix n'est pas toujours entendue ; et quelquefois leur zèle doit se contenter de tentatives plus ou moins